

MUSÉE

# PLANET SWATCH

Tout le monde connaît la marque Swatch. Colorée et extravagante, elle se distingue des autres marques horlogères. Ces montres sont cependant bien plus que de « simples » objets cultes. Nicolas G. Hayek, fondateur du Swatch Group, créa la marque Swatch au début des années 80, alors que l'industrie horlogère était en pleine crise. Avec le lancement d'une « deuxième montre » (ou second watch) de qualité, colorée, Swiss made et à un prix abordable, l'entreprise de Nicolas G. Hayek réussit à rebondir.

Planet Swatch se situe au deuxième étage de la Cité du Temps. Ce musée vous invite à en apprendre davantage sur l'histoire passionnante de ces montres au succès planétaire. Émerveillez-vous devant une véritable galerie d'art, composée de milliers de montres, dont chacune à sa propre histoire. Ici, vous découvrirez comment le style a évolué, les légendes se sont créées et des icônes sont nées.



## HORAIRES D'OUVERTURE

Du 1 janv. 2024 au 31 déc. 2024	11:00 - 18:00
Mardi - Vendredi	10:00 - 17:00
Samedi - Dimanche	

## PRIX

Tarifs individuels	Gratuit
Entrée	

## BON À SAVOIR

- Les groupes sont priés de s'inscrire au préalable (par e-mail).
- Soyez créatif et personnalisez votre propre Swatch à l'aide de l'une des trois tablettes à disposition.
- Visitez la boutique Swatch-drive-Thru.
- Combinez votre visite avec celle du Musée Omega qui se trouve au premier étage de la Cité du Temps.
- Accès: depuis la gare de Bienne, prendre le bus n°2, 4, 7 ou 72 jusqu'à l'arrêt "OMEGA".

